

Artikel vom 05.06.2022

Brauchtum braucht's

Endlich wieder: Johannisfeuer zur Sommerrunde



Hunderte Gäste konnte die Junge Union zum traditionellen Johannisfeuer am Festplatz begrüßen. Vorsitzender Julian Krauß hatte dazu wieder mit seinem Team das Fest bestens organisiert und mit einer Blaskapelle den Rahmen für einen kurzweiligen Abend gelegt. Dank der Feuerwehr war auch die wieder die Sicherheit für die Veranstaltung gegeben. Danke an alle Aktiven, die zum Gelingen des Johannisfeuers beigetragen haben.